

## Rückblick auf die Thuner Fasnacht

Donnerstag, 15. Februar 2024

Umzug, Kostüme, Sonnenschein - die Thuner Fasnacht

Am Donnerstag, 25. Januar haben wir zum Start an der Ichübletä teilgenommen. Vom Bahnhofplatz aus ging der Umzug via obere Hauptgasse zum Rathausplatz. Dort wurde die Fasnacht begleitet von mehreren Guggä eröffnet.

Am Samstag waren wir im Bälliz und bestaunten den Kinderumzug. Dies war sehr schön. Die Kinder waren schön angezogen. Es gab Hexen und Tierverkleidungen und vieles mehr.

Bevor wir an den Kinderumzug gingen, schmückten wir unser Wägeli mit Luftballons.

Am Sonntag trafen sich alle zum grossen Fasnachtsumzug durch die Innenstadt. Wir hatten die Startnummer 12 im Umzug. Vor uns lief eine Guggämusig und hinter uns die Thuner Guggä Chatzeschwänz. Wir hatten alle ganz unterschiedliche Kostüme in vielen verschiedenen Farben. In gemütlichen Tempo ging der Umzug durch die Innenstadt. Überall hatte es sehr viele Zuschauer. Immer wieder entdecken wir bekannte Gesichter. Dies hat allen sehr gefallen. Es war schön.

Nach dem Umzug bekamen wir für alle eine Verpflegungsbox. Wir genossen das schöne Wetter sehr.

Nun hoffen wir, auch nächstes Jahr an diesem tollen Anlass wieder teilnehmen zu können.

*Text: Irene mit Unterstützung von Gerhard*



**SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten**

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / [info@stiftung-silea.ch](mailto:info@stiftung-silea.ch)